

Der unterzeichnende Bezirksrat von BIER stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 22.09.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Ein warmes Platzerl

Der amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport, Peter Hacker, wird ersucht, in Zusammenarbeit mit Einrichtungen und Betrieben der Stadt Wien warme Räumlichkeiten in Landstraße einzurichten. Dort sollen sich Menschen aufhalten können, die angesichts der hohen Strom- und Heizkosten ihre Wohnungen nicht entsprechend warmhalten können. Es wäre wünschenswert, mit NGOs und sozialen Einrichtungen zusammenzuarbeiten, um beispielsweise SchülerInnen beim Lernen zu unterstützen oder ältere Menschen bei Bedarf zu betreuen.

Begründung

Die hohen Strom- und Heizkosten belasten auch viele Menschen in Landstraße. Es ist damit zu rechnen, dass sich viele BewohnerInnen des Bezirkes das Heizen nur mehr sehr eingeschränkt leisten können werden und daher müssen rasche Lösungen gefunden werden. In einigen Orten werden dafür von der Gemeinde geheizte Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt, in denen sich Menschen tagsüber aufhalten und zumindest ein paar Stunden im Warmen verbringen können. Diese Räumlichkeiten können beispielsweise in Bibliotheken o.Ä. sein. Es bietet sich auch an, dort mit verschiedenen Vereinen zusammenzuarbeiten, um beispielsweise Kinder oder ältere Menschen zu betreuen.

Hierbei handelt es sich um eine kurzfristige, aber effektive Lösung, um vielen Menschen das Leben ein Stück weit zu erleichtern.